

\*  
信州  
ART  
つうしん

# Colorful

【カラフル信州 NO.2】



令和5年9月28日  
中信地区  
美術教育研究会  
担当：県美広報係

11/10(金)PM、県美中信大会が塩尻市で開催されます。多くの先生方に参加していただき、交流のきっかけになればと願っています。長野県みんなで、図工・美術を盛り上げましょう！

**\*子どもたちの心が、豊かに彩られることを願って！ 教師の心も「カラフル」に！！**

**\*11/10(金)pm.県美大会 in塩尻 /教師も楽しく！ぜひご参加を！**

<中信ブロック大会テーマ>

**「自ら発見し、自ら決める図工・美術」**

○第2回打合せ会を開催。素材と向き合い、子ども達を想像する時間・・・

↓丘中の上條達矢先生(中2)



中学校部会の授業研究会が行われました。事前授業で発想や制作のアイデアの手がかりとなった「マインドマップ」を次の単元「アル me マル」(彫刻)でも活用します。効果的な活用や主題にせまる手立てについて話題となりました。また、アルミホイルで実際に模擬制作を行い、どのような表現ができるのか生徒の気持ちになって作品を制作しました。実際に制作することで、アルミホイルの材料の良さや課題が見えてきました。



↑塩尻西小の濱敦先生(小4)

暑い中でした…、授業研究を進めるメンバー達。図工が専門ではない先生達も、「教科書のココを取り入れて活用すれば授業がよくなり、子ども達が輝くはず！」と、まずは教科書を読み解くことから。子ども達の思いや願いを想像しながら、段ボールの可能性を探り教材研究に取り組んでいます。